

Julio 25, 2016 El ministerio de Salud y Desarrollo Social informa que en el marco del Día Mundial contra la Hepatitis –que se celebra todos los 28 de julio– se vienen realizando acciones para concientizar sobre la importancia de la vacunación para evitar la hepatitis B. La vacuna es una medida de prevención segura, eficaz, universal, gratuita y se aplica en tres dosis. Estas estrategias son generadas por el programa Inmunoprevenibles de la cartera sanitaria, y esta semana estuvieron aplicando la primera dosis al personal del Centro Administrativo Ministerial (CAM) en la oficina de Salud Ocupacional. Se hizo el lunes 18 y el viernes 22 de julio.

Julio 25, 2016

El ministerio de Salud y Desarrollo Social informa que en el marco del Día Mundial contra la Hepatitis –que se celebra todos los 28 de julio– se vienen realizando acciones para concientizar sobre la importancia de la vacunación para evitar la hepatitis B. La vacuna es una medida de prevención segura, eficaz, universal, gratuita y se aplica en tres dosis.

Estas estrategias son generadas por el programa Inmunoprevenibles de la cartera sanitaria, y esta semana estuvieron aplicando la primera dosis al personal del Centro Administrativo Ministerial (CAM) en la oficina de Salud Ocupacional. Se hizo el lunes 18 y el viernes 22 de julio.

*Leer información completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)